



KATHARINENSCHULE IN DER HAFENCITY

Katharinenschule Hafencity | Am Dalmannkai 18 | 20457 Hamburg



Hamburg, 06.07.22

Liebe Eltern der Katharinenschule in der Hafencity,

mit einem Bild des Teams „Katharina rennt“ vom **Hafencityrun** verabschieden wir uns in die Sommerferien. Viele Kinder aus der Schule, Eltern und Kolleg*innen haben an dem Lauf teilgenommen. ☺

Am Montag haben wir das **JeKi-Konzert** der 3. und 4. Klassen erlebt. Es ist wirklich eindrucksvoll, wie toll die verschiedenen Instrumentengruppen zusammen spielen! Einen Eindruck davon bekommen Sie über unsere Schulhomepage. Im nächsten Schuljahr beginnen dann die Zweitklässler mit ihrem Instrumentalunterricht.

Ab dem 1. August bekocht uns der Caterer Kinderwelt: Bitte melden Sie Ihr Kind unbedingt bis zum 15. Juli über folgenden Link zum **Mittagessen** an. Alle Informationen finden Sie, wenn Sie über den Link auf die Anmeldeseite gehen. Ohne Anmeldung kann Ihr Kind nicht mitessen!

<https://kinderwelt-hamburg.de/ernaehrung/ks/>

Sollten Sie Fragen haben, erreichen Sie das Schulbüro in der nächsten Woche noch vormittags telefonisch oder Sie schicken eine Mail an das Schulpostfach. Sollte niemand direkt ans Telefon gehen können, sprechen Sie bitte auf den Anrufbeantworter.

Nun geht das Schuljahr zu Ende. Die Kinder freuen sich auf die Sommerferien! Viele fahren weg oder sie erleben hier in Hamburg tolle Sachen!

Die Viertklässler und einige andere Kinder, die wegziehen, verlassen die Schule. Ich wünsche allen Kindern einen guten Start in der neuen Schule und hoffe, dass sie mit vielen guten Erfahrungen und viel Gelerntem die Katharinenschule in der Hafencity in Erinnerung behalten! Wir freuen uns immer, wenn wir von unseren ehemaligen Schülerinnen und Schülern Besuch bekommen!

Danken möchte ich Ihnen allen nochmal für die Unterstützung der schulischen Arbeit! Ohne Ihr Mitdenken und Ihr Engagement geht es nicht. Das gesamte Schulteam mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern freut sich sehr auf die Zusammenarbeit aber noch mehr auf unsere Katharinenschulkinder im kommenden Schuljahr!

Erholen Sie sich alle gut und herzliche Grüße

Ute Peters